

Consciemment ou non, nous sommes tous des adorateurs. Le diable en était tellement convaincu qu'il a proposé à Jésus-Christ, homme, de l'adorer. Cependant, la nature de l'objet de notre adoration déterminera grandement notre avenir ici-bas et notre éternité. Question : Qu'est-ce que vous adorez ? Qui adorez-vous? D'ailleurs, que signifie "adorer"? Chanter le dimanche à l'église? Se pourrait-il qu'un petit check de votre coeur soit nécessaire?

**Porte Ouverte
Chrétienne**

 Je m'abon

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com